

しらさぎ・無所属クラブ



満足度No.1のまちをめざして

白井 照人 議員

中学校完全給食実施

問 中学校給食費の公会計化にあたり、先に導入した小学校給食費の公会計化の成果と課題を伺う。

市長 学校給食費の徴収管理における教職員の業務負担が軽減され、教職員が子どもと向き合う時間が確保できた。また、公会計化前は、口座引き落としは学校指定の金融機関のみだったが、公会計化後は市税同様多くの金融機関が選択できるようにになり、利便性が大きく向上した。一方で、収納率の低下が課題である。

問 昼食を食べる生徒の満足度を上げるために、留意したことは何か伺う。

市長 児童生徒の心身の健全な発達のため、小学校から中学校まで一貫して、成長に合わせた栄養バランスのとれた、安心・安全でおいしい、適温給食の提供に取り組んでいく。

問 給食について、食育の観点での考えを伺う。

市長 季節の食材や地場産物の活用、伝統的な和食なども取り入れる。また、食事マナーをはじめ、配膳や片付けの方法など給食時間での指導も学校と連携して取り組んでいく。学校給食センターには、2階から調理場内が見学できるような「見学窓」を設けており、展示ホールには、実際に調理や衛生管理を体感できる

請願・陳情を市議会へ

皆さんの意見や要望を議会に伝え、市政に反映させる方法として請願と陳情があります。

請願は、紹介議員を必要とし、提出後は所管の常任委員会などへ付託して審査します。その後、委員会審査の結果を本会議へ報告し、議会としての採択、不採択などを決定します。

陳情は、請願と同じような性格のものです。紹介議員を必要とせず、提出後は議会運営委員会での取り扱いについて協議します。



設備や、料理教室も開催できる調理室を設置するなど食育を推進する。

問 以前の答弁で、有事の際には防災用の炊き出しができると聞いたが、具体的な備蓄数を伺う。

教育総務部長 備蓄している非常食は6千食程である。炊き出しを行える装備も備えており、炊き出しと備蓄を合わせて、有事には対応できる準備を行っている。今後、事業者と災害協定などを結ぶ予定があり、その中でしっかりと対応していきたい。

街路樹の管理

問 旧J.T跡地の南側にある、幹道38号須賀久領平塚中学校線の街路樹伐採計画の見直し計画を伺う。

土木部長 樹木の配置は交差点からの視距確保などの安全性や、可能な限り樹木を残すための検討を重ねた結果、イチョウの総数は65本を16本減らし、49本にする。そのうち22本を保全し、27本を新たに植える修正計画となった。

問 土地開発に伴う道路協議で、街路樹の取り扱いに関する基準はあるのか。

土木部長 これまでは、開発事業者が各課に協議をする中で判断してきた。景観計画やその地域に適した植栽を管理することで、健全な街路樹を育み、まちの表情を整えるアイテ

ムになる。地域ごとにふさわしい街路樹があると思うが見解を伺う。

まちづくり政策部長 仮に街路樹を大規模に更新していく場合には、地域との意見交換や景観の専門家のアドバイス、警察などの関係機関や庁内関係各課と協議を行い、樹種や間隔などを決めていくと考えている。

問 県内では街路樹の管理計画や更新ガイドラインなどを策定している市もある。本市でも策定するべきだと考えるが見解を伺う。

土木部長 他市の先進事例なども参考に、内容も含め

子育て環境の充実



第2子以降の保育料の無償化

渡部 亮 議員

問 兵庫県明石市では第2子以降の保育料を無償化するなど、子育て支援に注力し、10年連続で人口が増加し、出生率も上昇した。本市でも第2子以降の保育料を無償化できないのか。

健康・こども部長 本市の基準は国に基づくものである。国の制度を超える補助については国や他市の動向を注視し、検討していく。

問 第2子以降の保育料無償化の予算額を伺う。

健康・こども部長 約1億2千万円の増額になる。

問 どんな支援があれば子どもを望むかの調査で、教育費や保育料の補助が上位を占めている。もう一人子どもが欲しい家族へ、第2子以降の保育料無償化は効果があると思うがどうか。

て現在検討しており、しっかりと進めていきたい。

個人情報を含む文書

問 ボランティア活動などで配布される資料には個人情報を含むものもある。任期終了後、手元に残った資料などの廃棄について、本市の見解を伺う。

市民部長 個人情報の取り扱いに関しては、細心の注意を払う必要があり、改めて庁内関係各課を通じて、所管する団体に対し適正な取り扱いに努めるよう周知を依頼し、個人情報に関する意識啓発を進めていく。

ベビシッター利用支援や休日保育拡充

問 保護者が休日に病気で子どもの面倒が見られない場合のベビシッター利用支援や休日保育所などを利用しやすくできないのか。

健康・こども部長 既存の施設で利用しやすい環境の整備を検討する。

このほかの質問 市役所を一時滞在施設として活用 香害対策

障害年金返還を求める事態に 具体的な再発防止策を



江口 友子 議員

問 保険料と障害給付額などの算出ミスが連続して起きている。早急に再発防止策を講じるべきだと思いが見解を伺う。

健康・こども部長 今回の過誤は、後期高齢者医療保険料などの算定の基となる所得情報をシステムに取り込む際の不具合が原因である。今後、検査や検収体制の強化に努め、作業漏れなどの防止を徹底する。

公園に「道路」整備 法律違反ではないか

問 国道134号から公園駐車場に向かう出入口通路部分を市道として整備するが、公園の中に市道を通すためには、都市計画の変更をしなければ、都市公園法上違法になると考えるが、見解を伺う。

都市整備部長 道路法及び都市公園法では、相互に効用を兼ねる場合は兼用工作物とすることができ、兼用工作物として規定に則って道路管理者と協議し、兼用工作物としていたため、都市公園法上違法と考



写真奥に見える樹林帯辺りが出入口通路(市道)になる



海岸線に沿って伸びる海岸樹林帯津波などを減災する効果がある

市議会ホームページ

市議会のホームページでは、会議日程、本会議の生中継と録画中継、議会だよりのバックナンバーなどを掲載しています。



しらさぎ・無所属クラブ 所属議員



元島 新 議員



端 文昭 議員